



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>245 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84441478</b>
Prix	<b>1 850 000 €</b>

# Bois Colombes

## Maison à vendre (92270)

Idéalement situé, dans une des rues les plus prisées de bois colombes, au fond d'une allée privée et à l'abri des regards, proche de la mairie et des commerces, grande maison familiale de 245m<sup>2</sup> exposé plein sud et construite en 2006. Sur un terrain de 505m<sup>2</sup>, cette maison a été construite avec des matériaux de qualité. Elle se compose d'une entrée, d'un double séjour traversant, d'une cuisine ouverte sur la salle à manger, d'un bureau et d'un toilette ; à l'étage un large palier dessert une suite parentale avec un dressing et une salle de bains, trois chambres; au deuxième sous les combles, deux ...

*Large south-facing 245m<sup>2</sup> (2,637 sq ft) family home built in 2006 at the end of a private driveway and out of sight in a prime location on one of bois colombes' most sought-after streets, close to the town hall and shops. This house, set on a 505m<sup>2</sup> (5,436 sq ft) plot, has been built with high-quality materials. Composed of an entrance hall, a double-sized living room, a kitchen open on the dining room, an office and a toilet; on the first floor, a large landing leading to a master suite with a walk-in wardrobe and bathroom, three bedrooms; on the second floor, in the attic space, two attic ...*

## **BARNES HAUTS DE SEINE NORD**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

